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いっぱん質問

　

本
町
は
愛
媛
県
で
も
ト
ッ

プ
ク
ラ
ス
の
納
税
率
で
あ

る
。
町
民
の
た
め
に
税
金
を

一
円
で
も
節
減
で
き
、
適
切

に
使
っ
て
い
た
だ
き
た
い
と
、

日
々
調
査
し
て
い
る
。

　

そ
こ
で
、
電
力
の
自
由
化

が
昨
今
話
題
に
な
っ
て
い
る

が
、
庁
舎
や
学
校
な
ど
の
関

係
施
設
を
、
よ
り
節
約
で
き

る
電
力
会
社
へ
変
更
す
る
考

え
は
。

町
長

　

電
力
の
小
売
自
由
化
は
、

昨
年
の
４
月
に
完
全
自
由
化

と
な
っ
た
。

　

近
隣
の
自
治
体
で
は
、松

山
市
立
中
学
校
が
平
成
25
年

７
月
か
ら
、愛
媛
県
中
予
地

方
局
が
平
成
28
年
１
月
か
ら

競
争
入
札
に
よ
る
契
約
の
導

入
に
踏
み
切
っ
て
い
る
。

　

松
山
市
立
中
学
校
で
は
、

年
間
で
約
６
％
の
電
気
料
金

が
削
減
さ
れ
て
い
る
と
い
う

実
績
も
あ
る
。

　

こ
う
し
た
経
緯
や
近
隣
の

実
績
を
踏
ま
え
、町
有
施
設

の
電
力
需
給
契
約
に
つ
い

て
、新
電
力
事
業
者
を
含
め

た
競
争
入
札
に
よ
る
契
約
の

導
入
に
向
け
て
、研
究
を
進

め
て
い
き
た
い
。

問
節
約
で
き
る
新
電
力
会
社
の
導
入
は

競
争
入
札
の
導
入
も
検
討

問
　

コ
ス
ト
削
減
に
向
け
、
庁

舎
及
び
関
係
施
設
全
体
の
Ｌ

Ｅ
Ｄ
化
の
考
え
は
。

町
長

　

Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
の
全
面
導
入

に
つ
い
て
コ
ス
ト
を
試
算
し

て
み
た
と
こ
ろ
、導
入
か
ら

数
年
間
で
蛍
光
灯
よ
り
コ
ス

ト
削
減
に
な
る
こ
と
が
分
か

り
、
新
設
の
施
設
は
、
全
面

Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
を
導
入
し
て
い

る
。

　

今
後
は
、既
存
の
施
設
に

つ
い
て
も
、順
次
全
面
Ｌ
Ｅ

Ｄ
化
を
進
め
て
い
く
方
向
で

検
討
し
て
い
く
。

町
有
施
設
に
Ｌ
Ｅ
Ｄ
照
明
の
全
面
導
入
は

順
次
全
面
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
の
方
向
で
検
討

村井　慶太郎　議員

「松前公園体育館アリーナの照明も LED化すれば・・・」


